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Zusammenfassung

        
Das maligne Schwannom ist eine äußerst seltene Tumorform der Nervenscheiden. Es handelt sich histologisch um ein Fibrosarkom oder Spindelzellsarkom. Meist ist diese Erkrankung mit der Neurofibromatose von Recklinghausen vergesellschaftet Die chirurgische Entfernung des Tumors steht als die wichtigste therapeutische Maßnahme. Nachbestrahlung oder Chemotherapie konnten die schlechte Prognose bislang nicht entscheidend verbessern.


        
Der Befall der Postata stellt eine Rarität dar und wurde durch radikale Zysto-Prostato-Vesikulektomie mit anschließender Bestrahlung therapiert.


      
        
Abstract

        
The malignant schwannoma is a very rare tumor of the nerve sheath. Histologically it appears as a fibrous sarcoma or spindlecell sarcoma. Very often this malignancy coincides with von Recklinghausen's disease. Surgical removal of the tumor represents the most important therapeutical procedure. Adjuvant radiation or chemotherapy have not been successful in improving its poor prognoses.


        
Involvement of the prostate is extremely rare and has been managed in this case by radical cystoprostato-vesiculectomy and adjuvant radiation.
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